

Procesión y bailes religiosos reflejarán fe de los atacameños

CELEBRACIÓN. *Autoridades locales presentaron el plan de seguridad que se enfocará tanto en los puestos comerciales como en la fiesta religiosa.*

Dayana Muñoz Araya
 cronica@diariodeatacama.cl

Este jueves 30 de enero se dio inicio a la tradicional feria de la Candelaria en Copiapó. Las autoridades presentaron el plan de seguridad para mantener el orden y seguridad durante la celebración, éste implica focos en esta actividad comercial como en las actividades religiosas.

Durante esta semana la Parroquia Santuario Nuestra Señora de la Candelaria desarrollará distintas ceremonias para quienes profesan la fe católica,



CREYENTES MOVILIZAN LA IMAGEN HISTÓRICA DE LA VIRGEN.

entre estas destaca la presentación de los bailes religiosos que se llevará a cabo hoy.

VIRGEN DE LA CANDELARIA

Hasta el próximo lunes 3 de

febrero se realizarán misas matutinas a las 6, 7 y 8 de la mañana en las dependencias de la capilla Candelaria. En tanto, el sábado se realizarán las actividades más esperadas por la co-

munidad. A las 11 de la mañana se dará la bendición a los niños y niñas; posteriormente, a las 21:30 horas se realizará la clásica Procesión de las Candelas. Asimismo, el domingo se continuará con la peregrinación de los fieles. La celebración católica finalizará el lunes 3 de febrero con una misa después de la última procesión.

Para el monseñor Ricardo Morales, obispo de Copiapó, "la celebración de la Virgen de la Candelaria está arraigada en lo más profundo del corazón de todos los atacameños, es

parte de la identidad de la región", indicó.

Respecto a la cantidad de asistentes que esperan, no tienen un número estimado. "Hemos visto sí que durante los años postpandemia el número ha ido creciendo cada vez más, sobre todo en las celebraciones vinculadas con los enfermos y con los niños", señaló el obispo.

SEGURIDAD

Durante la festividad habrá en terreno más de 300 funcionarios municipales de las direcciones de Seguridad Pública, Operaciones, Desarrollo Comunitario y el Departamento de Patentes e Inspección. A lo anterior se suma el contingente de Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI), Bomberos y de Salud.

A causa de este evento, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó Alerta Temprana Preventiva por Evento Masivo.

Por su parte, el alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini afirmó que "queremos una fiesta de la Candelaria muy limpia, segura y muy ordenada. Hemos conversado con los vecinos. Hemos hecho, también, coordinaciones con todo lo que tiene que ver con el resguardo del santuario además, de lo que es la feria tradicional de comerciantes", declaró.

El delegado presidencial, Rodrigo Illanes, llamó a la comunidad "a cuidar sus pertenencias porque es un lugar de aglomeración donde puede ser aprovechado por las personas amigas de lo ajeno. También llamó a cumplir las recomendaciones de la Seremi de Salud por las altas temperaturas.

Los comerciantes, ya instalados, suman más de 1.200 puestos, su estadía se extenderá hasta el 3 de febrero, siendo el desarme el 4 de febrero.